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                                                  HANDISOINS 86 
Résidence Hermès - 38, rue de l’Angelarde -  86100 CHATELLERAULT - Tél : 06 87 30 89 65 - Courriel : association@handisoins86.com 

 
 

 
Compte-rendu de l’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE  

du mercredi 29 juin 2022 - 20 h 30 
dans les locaux de l’A.P.A.J.H. 86, la Mas du Parc de Targé 

86100 - CHATELLERAULT 
 
Nombre d’adhérents : 33 
Nombre de présents :  7 
Nombre de pouvoirs :  16 

 
Informations du service par le Dr Agnès MICHON     
responsable de l’Unité de soins au sein du Centre hospitalier de Châtellerault. 
 
Le Dr A. Michon a suivi plusieurs stages professionnels et congrès dans l’année, stages permettant de 
faire avancer le service, qui malheureusement, stagne par un manque d’intérêt des responsables 
hospitaliers. 
C’est dommage, mais tout n’est pas perdu. 
La réunion avec Mme Dichamp directrice-adjointe au CHU de Poitiers a permis à cette dernière de 
percevoir l’intérêt du service. 
Le Député Nicolas Turquois a été le moteur pour faire avancer tout ce qui n’a pas été réalisé. 
C’est après les décisions prises lors de la réunion du 5 juillet avec les responsables des hôpitaux, 
Poitiers et Châtellerault que des décisions seront prises. 
 
CREAI – CENTRE RÉGIONAL D’ÉTUDES, d’ACTIONS et d’INFORMATION : Après avoir suivi un 
stage au sein de cet organisme, le Dr A. Michon a été retenue pour être formateur auprès des 
personnels ayant la prise en charge de patients avec troubles neuropsychique du développement. 
 
RAPPORT MORAL par le président Dr Thierry CHAMPION 
 
Arrêt de la présidence du Dr Thierry CHAMPION, en juin 2023 
Pour assurer son remplacement : 3 cas de figure seront à étudier. 

- Un nouveau président avec le profil souhaité : médecin ou dentiste ayant des 
connaissances avec les administrations (MDPH – Hôpital – A.R.S.). 

- Un rattachement à une association adhérente à Handisoins 86. 
- La dissolution de l’Association. 

 
Le bureau a été convoqué le 27 avril pour envisager ces hypothèses et sera reconvoqué fin 2022 pour 
statuer et proposer à l’A.G. de juin 2023 de la décision prise. 
 
Évolution du service par le président Dr Thierry CHAMPION 
Depuis 11 ans malgré de multiples réunions et interlocuteurs - RIEN ne s’est concrétisé. 
En mai 2022, à l’initiative du député Nicolas Turquois, une réunion a eu lieu en présence de 
 Monsieur Deshors, directeur de cabinet de Madame Costa au CHU de Poitiers. 
 Madame Dichamp – directrice adjointe au CHU de Poitiers 
 Docteur Agnès Michon – responsable du service de soins 
 et du Docteur Champion – président d’H.S.86 
Conclusion : Monsieur Nicolas Turquois est bien conscient des problèmes des hôpitaux tels que : 

- Fermeture de lits 
- Démissions en cascade 
- Fermetures de services…. 

 
Le président craint que nous ne soyons encore déçus. 
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Dans cette hypothèse, il a donc décidé de convoquer les membres du bureau en avril 2022 afin de 
faire un courrier pour statuer sur les dires des responsables des hôpitaux. Il ne faut pas se faire berner 
une fois de plus, étant donné qu’il ne nous reste plus qu’un an seulement pour tout faire changer. 
 
Nouvelle réunion le 5 juillet avec les responsables des hôpitaux où le président a décidé, si les 
réponses ne sont pas concrètes de monter une ACTION. 
 
Différence d’analyse de la situation avec les dentistes d’Aosis qui restent dans une relation très 
cordiale mais c’est ce que nous faisons depuis 11 ans sans succès.  
Nous travaillons pour un même but mais avec une approche différente car nous sommes des 
représentants d’usagers dans l’attente d’une prise en charge identique aux neuro typiques, dans  la 
stricte application de la loi du 11 février 2005.  
 
Ce montage qui nous est imposé depuis le début arrive à des prises en charges certaines fois 
inadaptées. 
Une lettre envoyée au président d’H.S 86 de la part d’une Association adhérente demandant une 
qualité d’accueil et de soins. 
Suite à ce courrier ont été organisées : 
 -  une réunion à la demande du Docteur A. Michon et du président d’HS86 avec les 
 dentistes. 
   -  plus une rencontre du Dr Michon avec les membres actifs de l’Association  
 adhérente. 

Nous demandons la stricte application de la loi du 11 février 2005 
où l’égalité des droits et des chances en particulier au nom de la santé. 

 
A ce jour, l’effectif du service est : 

- ½ poste de médecin 
- Des dentistes depuis 10 ans, bénévoles-retraités via Aosis qui rendent un grand service et 

que nous remercions chaleureusement mais les usagers demandent une prise en charge 
protolisée et reconnue dans les bonnes pratiques par l’H.A.S. (Haute Autorité de Santé). 
Tout ceci ne pourra se faire que par l’intermédiaire d’un PH (Praticien Hospitalier) dentaire 
coordinateur au sein de l’Unité.  

Nécessité d’avoir un : 
½ poste supplémentaire de médecin 
½ poste de dentiste coordonnateur pour servir de liaison avec les dentistes libéraux.  
Nécessité de formation des dentistes au handicap via le dentiste coordinateur. 
Augmentation des personnels paramédicaux et formation au handicap à tous les personnels exerçants 
dans le service. 
Augmentation de la surface des locaux. 
 
Problèmes actuels à résoudre :  
Difficultés d’avoir accès aux blocs. 
Réticence des anesthésistes à l’A.G.S.I. (Anesthésie Générale Sans Intubation). 
Réticence des services à accueillir des personnes avec troubles du comportement. 
Problème de formation au handicap aux urgences. 
Réflexions désobligeantes envers les personnes du service au bloc opératoire. 
 
Optimisme quand même.  
Même s’il ne faut pas être trop naïfs, je propose que si la réunion du 5 juillet n’est pas convaincante 
d’occuper le hall de l’Hôpital pour revendiquer cette discrimination de prises en charges. 
 
Vote du rapport moral : adopté à l’unanimité des présents et des représentés. 
 
RAPPORT FINANCIER,  
Le budget 2021 d’un montant de 3.597,08 € s’équilibre en charges et en produits. 
Le budget prévisionnel proposé est d’un montant de 5.300 €   
  
Vote du rapport financier : adopté à l’unanimité des présents et des représentés. 
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SITE INTERNET  
 
La maintenance et l’hébergement assurés par SENSORY PERCEPTION, donnent entière 
satisfaction 
.. 
En pièce jointe quelques chiffres concernant la consultation de notre site. 
 
 
 
ÉLECTION DES MEMBRES DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 
ET DU BUREAU 
 
ÉLECTION DU TIERS SORTANT : 
Michel BOYER ; Annie MANSON ; Michel ROYER 
Élus : Ils sont tous réélus. 
 
 
LE CONSEIL D’ADMINISTRATION EST COMPOSÉ :  
ALLARD Geneviève  
BOURREAU Mariannick  
BOYER Ginette  
BOYER Michel  
BROUARD Arlette  
CHAMPION Thierry  
CLAIRAND Marie-Aude (a quitté son poste au sein du Foyer de la Varenne et n’a pas été remplacée) 
GARDAIS Magalie (a quitté son poste au sein de l’APAJH et n’a pas été remplacée)  
MANSON Annie  
MARTIN Virginie  
ROYER Michel 
WATHELET Catherine (a fait parvenir trop tard un courrier nous informant qu’elle cédait son poste à 
Monsieur Gilles Bouffin – la régularisation par vote sera faite lors de la prochaine Assemblée 
Générale). 
 
                     
LE BUREAU SE COMPOSE DE 6 MEMBRES : 
CHAMPION Thierry – président 
WATHELET Catherine - vice-présidente a fait parvenir trop tard un courrier nous informant qu’elle 
 cédait son poste à Monsieur Gilles Bouffin – la régularisation par vote sera faite lors de la 
 prochaine Assemblée Générale. 
MANSON Annie – vice-présidente 
ROYER Michel – trésorier 
BOYER Ginette – secrétaire 
BROUARD Arlette– secrétaire adjoint 
 
        La séance est levée à 23 heures 

 
P.J. :  
- compte-rendu de la réunion du 5 juillet 2022 
- document fourni par notre prestataire informatique 
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NOMBRE DE VISITEURS PAR RÉGION
entre le 1er janvier et le 31 décembre 2021

Graphique du nombre de visites par mois sur l’ANNÉE 2021

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
du 29 juin 2022

CONSULTATIONS DU SITE PAR PAYS
entre le 1er janvier et le 31 décembre 2021 

Chine (communauté française ?)

Espagne
Indonésie (communauté française ?)

Turquie (communauté française ?)

France 1681
520
299
226

40
19
18
18

USA

Grande-Bretagne
Allemagne

Bretagne

Normandie

Auvergne-Rhône-Alpes

Provence-Alpes-Côte d’Azur

Corse

au total
1749 visites

en 2020

sur 10 mois

650 visites

au total
2821 visites

en 2020

sur 10 mois

763 visites

 


